
 

 

 

 

 

 

 

共に高まろうとする生徒 

    校 長  香 遠 正 浩  

 ９月５日の体育祭には、ご来校いただき、ありがとうございました。今年は、新型

コロナウイルス感染防止のために種目数を減らし、内容や方法も工夫して実施いたし

ました。加えて、熱中症対策として全校生徒を収容できるテントを設置し、種目間の

休憩時間も確保しました。ご覧になって、どのような感想をもたれたでしょうか。 

 全体の時間は短縮し、ゆったりとした体育祭となりましたが、実行委員や応援団を

はじめ全校生徒の意気込みは昨年までと全く変わりないものでした。 

 体育祭にかける熱い思いを堂々と述べた実行委員長の開会の言葉、気温が30℃を超

える暑さの中、グラウンドにいる全ての生徒が声を張り上げ、体全体で表現していた

応援、閉会式で「最後まであきらめなかった」「最高の体育祭だった」と述べた両軍

応援団長の挨拶、３年生から託された思いを受け止め「素晴らしいSHOW TIMEだった」

と述べた副実行委員長の閉会の言葉等、金井中の伝統を継承した素晴らしい姿がたく

さん見られました。 

 また、目の前で大縄８の字跳びをしている自軍の他学年に向けて大声援を送る姿や

解団式の後半に両軍が一つになって讃え合う姿にも感動しました。まさにスローガン

の「SHOW TIME」＝見どころいっぱいの「笑顔で終える体育祭」となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 集団活動として次に予定されているのは、ふれ愛発表会での合唱コンクールです。

体育祭同様、入賞を目指す練習を通して学級集団としてのまとまりを強め、重点目標

である「共に高まろうとする姿」を見せてくれるものと期待しています。 
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〈本号の内容〉 

１面 巻頭言 

２面 体育祭を振り返って 

３面 １・２年生総合学習 

４面 生徒会主催学習会 

   情報モラル講演会 



 

  

 新型コロナウイルス感染対策を実施しての体育祭でしたが、３年生の実行委員、応援団

幹部、競技委員が中心となって種目や内容を工夫して行ってくれました。またそれが新鮮

で、競技を行う生徒はもちろん、見ている側にとっても最後まで楽しいものとなりました。 

特に３年生は、この体育祭に掛ける気持ちが大きく、青軍「青春応歌」、赤軍「起死回生」

のテーマの下、本気で競技に臨む姿、仲間を応援する姿を見ることができました。１．２

年生も先輩たちの姿を見て、共に優勝を目指そうとする熱い気持ちで臨んだ結果、全校生

徒が一つになったことを感じることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤軍応援団長 

 今年は例年とは違い、いろいろな条件の下で行

われた体育祭でした。しかし、一人一人が自分の持

っている力を出し切り、最高のパフォーマンスが

できたと思います。このような状況の中で体育祭

を実行できたことが、何より嬉しかったです。 

 赤軍の仲間たちありがとう。”最高” 

青軍パネル長 

最初はパネル長としてやっていけるか不安なこと

ばかりでしたが、先生やパネル部の人たちにサポート

してもらったおかげで、すばらしいパネルができまし

た。そして青軍は３冠も取ることができました。パネ

ル部の皆さん、霍間先生、本当にありがとうございま

した。今までお世話になりました。 

赤軍パネル長 

体育祭を終えて、私はパネルを作って良かったと思

いました。夏休みはどうなってしまうのか少し不安で

したが、無事に描き切り、また例年よりも早いスケジ

ュールで終わることができました。私たち３年生はも

うパネルは描けません。最後の体育祭として熱いパネ

ルを作り上げることができました。 

青軍応援団長 

青軍団長として、軍のみんなをまとめられるか

不安でしたが、幹部のみんなと協力し、練習の時か

ら団結力を高めることができました。その結果、体

育祭本番で力を合わせて、三冠を取ることができ

たと思いました。 

体育祭で団長を経験して学んだことを今後の人

生に生かしていきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生は、２学期の総合的な学習の時間を活用して、佐渡おけさ、日本舞踊、民話、

能、文弥人形の伝統芸能を地域の講師の方から学ぶ学習を行っています。本物の文化芸

術に直接触れ、体験するのはもちろん、講師の方々との相互交流を通して、伝統を守る

想いや文化活動を支える心構えも学んでほしいと考えています。 

学習した成果を１１月１９日の「地域文化体験発表会」で発表しますので、楽しみに

お待ちください。 

 

２年生は、１０月に島内の各事業所で２日間の職場体験学習を行います。その際に、きちんと

した挨拶や受け答えができるように、９月１１日(金)にマナー講座を実施しました。株式会社Ｎ

ＴＴネクシアの田辺紀子様を講師にお迎えし、職場体験はもちろん、社会人になっても通用する

マナーの数々を教えていただきました。職場でのマナーの大切さ、第一印象の大切さ（見た目が

55％）、みだしなみの大切さを教えていただいたほか、言葉と動作を別々に行う、相手の方を向

く、かかとをつけて立つだけで姿勢が変わるなど、ちょっとした心遣いで印象が大きく変わるこ

とを学びました。来月の体験に向けて普段の学校生活(授業での挨拶)で練習しています。 
 

 そして、９月２５日（金）に「生き方トーク・仕

事トーク」を開催しました。職場体験でお世話にな

る事業所から担当者をお迎えし、働くことに対する

意義ややりがいをお話しいただきました。後半は、

事業所ごとの課題について、担当者の方と共に、グ

ループで話し合い活動を行いました。どのグループ

も自分の考えを発言し合いました。事業所の方のア

ドバイスを聞いて、更に新しいアイディアが生まれ

たグループもあったようです。1か月後の職場体験

で、自信をもってアイディアを発表できるように取

り組みます。 



 

 

９月２３日(水)、３年生の生徒会本部役員が 

中心となって学習会を実施してくれました。 

これは、学校だより第３号（6・29 発行）で 

紹介した、基礎計算力テストに関連して生徒が 

自主的に考えてくれた取組です。 

９月１４日(月)に今年度２回目の基礎計算力 

テストを実施しました。どの学年も合格基準を 

超える結果（右表参照）となりました。 

そして、結果がよくなかった生徒に呼びかけ 

て、テスト問題を準備して解き方を丁寧に教え 

るなど、学習会に参加した全員が合格できるま 

で粘り強く行ってくれました。 

 基礎基本の定着を目指して、できるまで頑張 

る姿やお互いに教え合う様子を見て、とても頼 

もしく感じました。 

 

 

 

９月１４日（月）、ＫＤＤＩ株式会社の講師をお招

きして、スマートフォンやインターネットを安心・

安全に使用するための講演会を行いました。 

ＳＮＳの書き込みが些細なことでいじめにつなが

った事例、ネットゲームに夢中になりゲーム依存や

高額課金が生じた事例、個人情報をＳＮＳ上に投稿

したために悪用された事例を紹介して、以下の対処

法を教えていただきました。 

○ 自分の都合ではなく相手にしっかりと確認す

る。相手の気持ちを考えるなど思いやりの気

持ちが大切。 

○ 今は何をする。ここは何をする時間など、時間と場所のルールをつくる。 

○ フィルタリングなど、機器の機能を活用する。 

○ 個人情報等を悪用しようとする人がいることを意識する。ネット上の知らない人とやりとり

しない。 

 今回は、ＰＴＡ育成部が中心となって、生徒と保護者を対象とする講演会として開催していただ

きました。ご家庭でも、お子さんと一緒にスマートフォンや携帯電話の適切な利用方法について話

し合い、ルールづくりをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 １年生 ２年生 ３年生 

平均点 ６８.０ ８８.３ ８６.０ 

合格基準 ６０点 ７０点 ８０点 

 

 現在、火曜、木曜、金曜日に勤務していただいている斎藤すみ子相談員は、１０月より木

曜日の勤務となります。そして、新しい相談員として村田容子さんが、火曜日に勤務してい

ただくことになりました。相談日は、週２回となりますが、生徒はもちろん保護者の方々も

相談できます。よろしくお願いします。 

新しい「心の教室相談員」が勤務します 


